

Einladung zur Eröffnung der Erlebnisstationen Wasser und Autofahren Mittwoch, 4. Oktober 2017

Liebe Freunde

Der Verein Umweltveloweg Schweiz, zusammen mit Empa und Eawag, freuen sich, euch unsere beiden ersten Erlebnisstationen auf dem neuen Umweltveloweg St. Gallen – Zürich, zu präsentieren.

Datum: Mittwoch, 4. Oktober 2017

Zeit: 15.00 bis 17.00 Uhr

Ort: Forum Chriesbach auf dem Areal Empa Eawag,
Überlandstr. 133, 8600 Dübendorf. Treffpunkt bei
der Erlebnisstation Wasser am Chriesbach.

Anreise: sehr gut mit ÖV erreichbar, Bus oder S-Bahn.

Programm: Einweihung mit den Partnern, Zvieri/Apéro,
Verweilen an den Stationen und am Bach,
Führungen für Kinder und Erwachsene.

Anmeldung: bis 28.9. bei simone@umweltveloweg.ch



Standort Erlebnisstation **Wasser** am Chriesbach



Standort Erlebnisstation **Autofahren** bei der Versuchsanlage «move».



Die beiden Erlebnisstationen sind Teil des neuen Umweltvelowegs St. Gallen – Zürich. Die Erlebnisstation St. Gallen wird auf 2018 fertiggestellt.



Erlebnisstation Autofahren: Erkunde mit Cosmo, wie wir in Zukunft Autofahren ohne Benzin oder Diesel. Nämlich mit Treibstoffen aus erneuerbaren Energien, hergestellt in der Versuchsanlage «move». Ob sich das Elektroauto (gelb) oder das Wasserstoffauto (blau) oder das Gasauto (grün) durchsetzen wird, wird die Zukunft zeigen! Partner dieser Erlebnisstation ist die Empa.



Erlebnisstation Wasser: Entdeckt mit Eichhörnchen Cosmo und dem Biber die Wasserwelt von Tieren und Pflanzen und erfährt, wie man einen verbauten Fluss in einen naturnahen Fluss verwandeln kann! So wird der Lebensraum wieder für alle attraktiv! Partner dieser Erlebnisstation ist das Wasserforschungsinstitut Eawag.